



**DESMAYADOS.** Durante los actos religiosos celebrados en el Estadio de Sonsonate, con motivo de elevar a la categoría de Catedral la Iglesia Parroquial de esta

ciudad, hubo varias personas que se desmayaron, las que fueron atendidas inmediatamente por la Cruz Roja Salvadoreña, en sus tiendas de campaña que instaló para atender emergencias.

## Intensa vigilancia hay en Sonsonate

Una permanente y constante vigilancia antisubversiva lleva a cabo el Destacamento Militar No. 6 de Sonsonate, según declaró el Coronel Oscar Armando Amaya Reyes.

El Jefe del Destacamento Militar No. 6, tiene bajo su control todas las carreteras del Departamento, por medio de patrullajes y

operativos que mantienen la tranquilidad en la zona. Los miembros de la Fuerza Armada, detienen vehículos del transporte interdepartamental y privados, con el objeto de detectar el trasiego de armas o la movilización de terroristas.

Los pasajeros de los autobuses interdepartamentales

—Pasa a la página 44—

## Leve accidente que causó gran alarma

Un incidente ocurrió ayer como a eso de las 12 y media del día al colisionar un vehículo particular con uno de la embajada nortea-

—Pasa a la página 59—

## Piden ruta de bus para Tegucigalpa

Usuarlos de los transportes entre San Salvador y Tegucigalpa, han pedido al director general de Transportes, que autorice cuanto antes el permiso definitivo

—Pasa a la página 59—

## Congreso seguridad C.A. se hará aquí

Asegurar la protección de la población laboral, de los riesgos de accidentes a que está expuesta en su trabajo, persigue el Primer Congreso Centroamericano y Panamá sobre Prevención y Control de Riesgos Profesionales.

Así lo informan los señores, Lic. Marco Antonio

Miranda, Director General de Previsión Social, y el Sr. Luis Paredes, Jefe del Departamento de Higiene y Seguridad Ocupacional del Ministerio de Trabajo y Previsión Social, al anunciar la realización del citado Congreso, del 22 al 26 de Septiembre, en el Centro

—Pasa a la página 59—

## Falta un ascensor en Centro Judicial S. Ana

Los profesionales del Derecho y personas que por diversas causas visitan el Centro Judicial de Santa Ana, claman por la instalación de un ascensor.

Sucede que a diario, centenares de personas llegan a ese centro con el fin de efectuar trámites, diligencias, denuncias, conocer

—Pasa a la página 44—



**REINA.** La señorita Silvia Eugenia Guzmán, Reina de El Cobanal, de Colón, mostró gracia y simpatía, durante los actos conmemorativos del Primer Centenario de la Villa de Colón.

# Flexibilidad pide para salvadoreños

Entre 300 y 400 millones de dólares al año ingresan al país en concepto de ayudas familiares procedentes de salvadoreños residentes en Estados Unidos.

Así lo dio a conocer el ministro de Hacienda Ricardo J. López, al pronunciarse por un mejor control fiscal sobre lo concerniente al ingreso al país de productos con exención de impuestos.

Son millares de salvadoreños los que viven en los Estados Unidos, y considero que la legislación concerniente a la aplicación de impuestos por importaciones debe ser flexible para aquellos ciudadanos

que vienen a visitar a sus familiares en el país y que les traen enseres eléctricos, ropa usada, etc., y permitir el ingreso de tales objetos tal como lo dice la Ley, claro está, acotó, pero con flexibilidad, pues si se trata de objetos para uso hogareño de quienes los traen, pues hay que ser comprensivos, señaló el Ministro de Hacienda.

Con respecto al ingreso de divisas en concepto de ayudas familiares procedentes de los Estados Unidos, agregó, el monto anual es alto y oscila entre los 300 y 400

—Pasa a la página 59—

## Equipo de Rayos X Centro Pediátrico

El más moderno y sofisticado equipo de Rayos X Equis, especial para niños, ha adquirido el Centro Pediátrico de El Salvador, para instalarlo en su nuevo edificio, informó el Dr.

Guillermo Tinetti. Dicha información, nos fue ampliada por el Dr. Carlos Uriarte González, presidente de la Junta Directiva del Centro Pediátrico.

—Pasa a la página 30—



**INVITA.** La Prof. María Inés Rivera de Juárez, Gobernadora del Departamento de La Paz, invita a micro-empresarios, a que participen en la Jornada de Capacitación, el 22 de los corrientes.

## Mayor impulso a la pesca búscase

Doscientas noventa y ocho mil setecientas libras anuales de pescado cosechan en 69.74 hectáreas de espejo de agua, según informa el Centro de Desarrollo Pesquero del MAG.

Resultados obtenidos en estanques comunales, que tiene el potencial para producir el pescado indispensable para contribuir en el mejoramiento de la alimentación en el área rural como también en el área

—Pasa a la página 25—

# Cámaras latinas a Congreso en E.U.

El VII Congreso Hemisférico de Cámaras de Comercio e Industria Latinas, tendrá lugar en la ciudad de Miami del 3 al 6 de septiembre del corriente año.

Veinticinco países participarán en el VII Congreso, el cual se realizará en el Hotel Omni Internacional de Miami, informó la Secretaria Permanente de la Cámara de Comercio Latina de los Estados Unidos.

Indican que juntamente con el congreso se celebrará la III Mini-Exhibición de Productos no Tradicionales de la América Latina y del Caribe, donde participa-

rán 15 países. Esta servirá para conformar las discusiones de país a país que han caracterizado la celebración de previos congresos desde sus inicios en el año 1980.

La exhibición obedece al concepto de "Sánchez a Sánchez", que establece una política de unir los mercados de oferta y demanda de las Américas utilizando las cámaras hispanas de comercio actualmente en funciones en nuestro continente.

Refieren que el tema central del con-

—Pasa a la página 44—



—Foto de LA PRENSA, por Henríquez.

**NOVIA DE CONESVI.** (Usulután). La señorita Rubia Isolina Romero, resultó electa Novia de CONESVI, filial Usulután, para el periodo 1986-1987. Le im-

pone la banda la señorita saliente Mirian Lisset Perla. Observa el Tte. Roberto Antonio Mena Delgado, Director de la Policía Nacional y Presidente de CONESVI.

## Al cerrar la edición

(Información en página 59)

# ENA preferirá a alumnos rurales

Opción preferencial tendrán en la Escuela Nacional de Agricultura (ENA), los estudiantes provenientes de las áreas rurales.

Así lo dio a conocer el subdirector de la ENA, agrónomo Carlos Olano, al anunciar el período de inscripción el cual, ha quedado abierto y se realizará en las sedes regionales del Ministerio de Agricultura y Ganadería en Santa Ana, Santa Tecla, San Vicente y San Miguel, con el propósito de dar oportunidad a todos los jóvenes de ambos sexos, a que se sometan al examen de admisión y puedan cursar

la carrera de Agrónomo.

Informó el Agr. Olano, que de acuerdo a las políticas educativas que se ha trazado la Institución, se admitirán únicamente solicitudes de Bachilleres graduados, y en especial que sean de extracción rural o de las cooperativas del sector reformado.

Asimismo, dio a conocer que se ha preparado un curso de nivelación que les sirve a los jóvenes para actualizar y reforzar conocimientos y probar su vocación hacia la agricultura.

La Escuela Nacional de Agricultura

—Pasa a la página 44—